

Un Hombre Murió en una Guagua y Otro en su Casa Después de Alegrarse en Fiestas

sluy ————— *dic 26/45*

Un cerdo agredió al que intentaba matarlo. Un joven quiso matar a su padre. Sirviente suicida

Transcurridos ya los festejos pascuales, la crónica roja recoge, como todos los años, los diversos accidentes e incidentes, provocados casi siempre por el entusiasmo desorbitado y las bebidas espirituosas, que llevan a los ciudadanos a realizar actos que jamás pensaron.

Reflejo de esta realidad es el resumen de accidentes pascuales que ofrecemos a continuación:

UNO QUE NO PUDO CENAR

Los ciudadanos Carlos Novoa González, de 24 años, conductor del Omnibus No. 1177, de la ruta 14, vecino de Ulacia 41, en Juanelo, José Martínez Enriquez, de 42 años, chofer del citado vehículo, y otros que no han sido identificados, condujeron al Primer Centro de Socorros, al ciudadano Miguel Angel Gorrín Díaz, de 28 años, cuyo domicilio ignoraban, el que al ser reconocido ya era cadáver. Refieren los testigos Novoa y Martínez, que Gorrín viajaba en el citado ómnibus y al llegar a la calle Galiano comenzó a decir: ¡Me ahogo, me ahogo! falleciendo poco después.

UN SOLDADO VIOLENTO

El alistado Ramón Pérez Sánchez, perteneciente al Regimiento No. 7, ingirió tanta bebida alcohólica, que los "leones" se le fueron a la cabeza, agrediendo a un ciudadano y al vigilante Diosdado Díaz, que se encontraba en unión de un sargento en el bar "Buenos Aires", situado en Martí y M. Gómez, en Regla. Por esta hazaña Ramón Pérez fué remitido a la fortaleza de La Cabaña, donde tendrá que responder de tan errónea conducta.

MURIÓ POR CENAR DEMASIADO

En la Casa de Socorros de Regla, falleció el anciano Julio Pérez Pardo, de 70 años, vecino que fué de Fresneda No. 10, en esa localidad. Los propios familiares del fallecido se encargaron de aclarar la muerte del pariente, que no fué otra que la de haber ingerido demasiados alimentos y bebidas durante la cena de nochebuena.

LO TUMBO UN TRAGO

El jovencito Humberto Martínez, de 18 años, vecino de Martí 82, en Regla, ingirió tal cantidad de coñac, que perdió el equilibrio cayendo al pavimento y fracturándose un brazo.

UN LECHON GUAPISIMO

No faltó durante la fiesta de Nochebuena, el caso original. En efecto, cuando el buen gastrónomo Rafael Cepero Pérez, de 42 años, vecino de Bazo 18, en el ultramarino pueblo de Regla, se disponía a sacrificar un hermoso cerdo, para comérselo asado, éste se resistió de mala manera, agrediendo a su ejecutor, quien recibió lesiones en los brazos y una feroz mordida, por lo que tuvo que ser asistido en el Centro de Socorros. No hay que agregar que de todos modos el agresivo exponente de la raza porcina tuvo que afrontar la suerte que todos los años en esta fecha el destino le tiene deparada a tan sabrosa raza animal.

TRATO DE MATAR A SU PADRE

El joven Basilio Páez Brito, de 22 años, vecino de Bellavista No. 61, en Marianao, sufrió una aguda crisis nerviosa durante la celebración de la cena en su domicilio, armándose de un enorme cuchillo francés, con el cual pretendió agredir al autor de sus días, nombrado Gervasio Paz, provocándose con ese motivo un mayúsculo escándalo, que finalizó con la intervención de la Policía y la detención del desorbitado jovenzuelo.

Ahora Basilio se encuentra detenido en el Vivac de Marianao, a resultar de la actuación que disponga el Juez de Instrucción.

sluy *dic 26/45* *falta*

